

Ein Dach für Alle e.V. Jena

Vermietung, Wohnprojekte, Ambulant Betreutes Wohnen, KinderOase, Hilfen zur Erziehung

Rundbrief 3/2012

www.eda-jena.de mail: kontakt@eda-jena.de

Liebe Mitglieder, liebe Leserinnen und Leser,

Sie erhalten heute unseren Rundbrief des III. Quartals 2012, in dem wir wieder über Neuigkeiten und Höhepunkte der letzten 3 Monate berichten. Neben den Veranstaltungen mit unseren Mietern wird unser geplantes Großprojekt: "Wohnungsneubau" im Mittelpunkt zukünftiger Aktivitäten stehen. Für die Realisierung dieses Projektes ist auch weiterhin die Hilfe und Unterstützung unserer Mitglieder und vieler Sponsoren und Spender erforderlich.

Höhepunkte der letzten drei Monate waren ein Benefizkonzert, die Sponsorenrallye, das Sommerfest und leider auch die Auflösung unserer Bibliothek.

Neubauprojekt



Seit dem Frühjahr 2011 beschäftigt sich der Verein intensiv mit der Planung eines Neubauprojektes. Das Projekt soll 44 Wohneinheiten umfassen, davon 4 behindertengerechte, und bewegt sich in einem Finanzierungsvolumen von ca. 3,3 Millionen €.

Einen Teil der Eigenmittel, 50.000 €, die zur Realisierung des Neubaus benötigt werden, will der Verein durch Spenden aufbringen, dazu wurden bereits und werden noch verschiedene Veranstaltungen organisiert:

1. Benefizkonzert in der Stadtkirche am 22. Juli 2012

Das Benefizkonzert mit dem "City of Leeds Youth Orchestra" fand in der fast ausverkauften Stadtkirche St. Michael statt. Mit großem Beifall bedankte sich ein begeistertes Publikum für die gespielten Werke von Bach, Bernstein und Chatschaturjan. Die Einnahmen betrugen 1700 €.



Ein mitreißendes Konzert in der fast ausverkauften Kirche

2. Sponsorenrallye 2012 am 22. September

Unsere inzwischen 3. Sponsorenrallye startete am 22. September mit insgesamt 67 Radfahrern zugunsten unseres Vereins und der SAMS-Initiative. Der Gesamterlös, nach Abzug der Kosten, beträgt 4600 € und wird zu gleichen Teilen den beiden Vereinen zukommen.

Wir bedanken uns auch noch einmal ganz besonders bei unseren Sponsoren: dem Globus Markt Isserstedt, der Sparkasse Jena, Radsport Nöthling und Skatedeluxe Skateshop.





3. Benefizkonzert Simon & Garfunkel Revival Band am 5. Dezember 2012

Das Benefizkonzert mit der "Simon & Garfunkel Revival Band" wird am 5. Dezember im Volksbad Jena stattfinden. Ein Highlight, welches Sie nicht verpassen sollten! Karten erhalten Sie in unserer Geschäftsstelle in der Merseburger Str. 27, im Kirchenladen und in der Buchhandlung "Steen".

Vielleicht nutzen Sie dieses Konzert auch als Event für Ihre Firmenweihnachtsfeier. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite.



5.. Dezember, 20.00 Uhr, Volksbad Jena

4. Sammelaktion in den Jenaer Apotheken

Der Verein wird in diesem Jahr wieder Begünstigter der Apothekenspendenaktion sein, die ab jetzt bis zum Jahresende in fast allen Jenaer Apotheken laufen wird. Die selbstgebastelten und bemalten Spendenhäuschen sind bereits an alle teilnehmenden Apotheken verteilt. Die gesammelten Gelder werden auf das Spendenkonto des Neubaus eingezahlt.

Sommerfest der KinderOase

Anlässlich der Olympischen Spiele in London lautete das Motto unseres diesjährigen Sommer- und Ferienauftaktfestes "Olympia" und diente als gute Einstimmung auf dieselbigen. Mit dem Auftreten der Mitarbeiter im römischen Sportoutfit, angeführt von einer Fackelträgerin in Begleitung von klassischer Geigenmusik, wurde das olympische Feuer entfacht und die Spiele begannen. Im Verlauf mussten verschiedene sportliche Aktivitäten durchgeführt werden, um einen der attraktiven Preise zu bekommen. Als Hauptpreis lockten zwei Jokerkarten für die Kulturarena.



Glückliche Sieger der "Olympischen Spiele"

Sommerferienspiele und Ferienfahrt der KinderOase 2012

Auf dem Programm der Sommerferienspiele in diesem Jahr standen unter anderem das Bauen einer eigenen Hütte auf dem Bauspielplatz, klettern in der Kletterhalle Rocks, eine Fahrradtour nach Golmsdorf, ein Ausflug zum Tierpark Eisenberg und viele Besuche im Ost-Bad.

Vom 21. bis 24. August fuhren die Kinder im Rahmen der Sommerferienfahrt an die Hohenwartetalsperre. Von dort aus konnten die verschiedensten Unternehmungen gestartet werden. So gab es einen Ausflug nach Saalfeld mit Besuch des Freibades und die Aufgabe im Wald mit Naturmaterialien einen Unterstand zu bauen. Der dritte Tag wurde genutzt um in 2 Gruppen jeweils ein Floß zu bauen. Die abendlichen Runden fanden mit Gesprächen und Gesellschaftsspielen am Lagerfeuer statt



Bauen eines Unterstandes im Wald

Ferienausflug im Bereich Hilfen zur Erziehung

Ferienzeit ist Reisezeit - doch es gibt viele Familien, die sich genau das nicht leisten können. Deshalb organisierten die sozialpädagogischen Familienhelfer gemeinsam mit den zu betreuenden Familien unterschiedliche Ferienaktionen, hierfür mussten die Eltern auch einen kleinen Eigenanteil ansparen. Unsere einzelnen Ferienangebote wie z.B. Badespaß im Ostbad, Picknick an der Saale und ein Ausflug zu den Saalfelder Feengrotten wurde von den Eltern und insbesondere von den Kindern sehr gut angenommen. Zusammenfassend können wir sagen, dass die durchgeführten Angebote allen viel Spaß gemacht haben, Eltern sowie Kinder gemeinsame und positive Erfahrungen als Familie sammeln konnten, aber auch die Beziehungen untereinander aktiviert bzw. intensiviert wurden.



Gemeinsamer Ausflug zu den Saalfelder Feengrotten

Stadteilfest Nord

Traditionell präsentierte sich der Verein auch beim Stadtteilfest Nord am 15. September auf dem Gelände der IHK. In diesem Jahr waren wir mit einem Buchstand vertreten der, wie in den Jahren zuvor, gut besucht war. Für Interessierte gaben wir gerne Auskunft über die Arbeit unseres Vereins und verteilten Informationsmaterial.



Interessierte Besucher an unserem Buchstand

Auflösung Bibliothek

Wie bereits in der letzten Ausgabe berichtet, musste unsere Bibliothek zum 15. August geschlossen werden. In mehreren Buchverkaufsaktionen konnte ein Teil der Bücher verkauft werden, der Rest ist vorerst im Keller gelagert. Mit den Kinderbüchern werden wir im Kreativraum eine Kinderbibliothek einrichten, die möglichst auch von Kindern verwaltet und geführt werden soll. Die Räumlichkeiten der ehemaligen Bibliothek sind inzwischen neu vermietet.



Einpacken der Bücher in der Bibliothek

Hinweis für unsere Mitglieder

Da wir im Dezember bereits das Benefizkonzert "Simon & Garfunkel" organisieren, fällt die Weihnachtsfeier aus. Dafür feiern wir am Jahresbeginn, wenn der Veranstaltungsstress vorbei ist.

Spenden und / oder Mitglied werden

Unterstützen Sie unsere soziale Arbeit, besonders unser Neubauprojekt! Geldspenden, auch kleinere Beträge, sind jederzeit willkommen.

Wir freuen uns auch, wenn Sie sich entschließen, Mitglied unseres Vereins zu werden, mit einem Mindestbeitrag von 12 Euro pro Jahr, der nach oben offen ist.

Im Namen des Vorstandes

Kerstin Schulz Geschäftsführerin